

Camille Xuereb

Le dernier coup de feu



Préface

Mathilde et Nina étaient très liées d'amitié jusqu'au jour où Nina découvrit une vérité qui la blessa.

« Mais tout à coup, alors que dans le ciel, y'avait pas un seul nuage.

A éclaté au-dessus de [Nina] un intolérable orage. [Elle a reçu] un éclair comme un coup d'électricité »

Grand corps malade

Et y a laissé sa mobilité et le droit de s'exprimer.

Mathilde réussira t'elle a refaire surface ???

Chapitre 1

La rentrée des classes

En ce deux septembre, il faisait beau, le ciel était d'un bleu parfait et le soleil brillait beaucoup. Mathilde dormit paisiblement jusqu'à 7h00, quand son réveil sonna. Elle tendit le bras, l'éteint et se glissa sous sa grande couette. Dix minutes plus tard, on entendait déjà son petit frère Bryan hurler dans la salle à manger parce que sa petite sœur Zoé ne voulait pas lui passer la brique de jus de pomme posée juste à côté d'elle. Bryan était âgé de 11ans et Zoé avait 6ans. Mme Stivanns, leur mère arriva dans la chambre de Mathilde et lui dit :

« Allez Mathilde, debout, on est plus en vacances, il faut sortir de ton lit, tu as cours. Je te rappelle que ta rentrée est à 8h00, il ne te reste plus qu'une demi-heure.

– Oui, je sais, lui répondit Mathilde à moitié endormie. »

Mr Stivanns était déjà parti travailler. Il commençait très tôt. Il était chirurgien dans l'hôpital de La fournière. La Fournière était une petite ville

d'Auvergne, proche de Clermont-Ferrand, qui était très réputé pour son délicieux fromage. La Fourrière était l'endroit où les enfants Stivanns passent la plus part de leur temps car le collège de Bryan, le lycée de Mathilde et l'école primaire de Zoé s'y trouvaient. Mr et Mme Stivanns auraient pu inscrire Zoé à l'école primaire Hugues Janot de Rangie qui était le village où ils habitaient, mais ce n'était pas pratique car leurs parents travaillaient tous deux à la Fourrière. Mme Stivanns était directrice puéricultrice d'une crèche. Mathilde était prête, elle avait enfin choisi ses vêtements après en avoir essayés une bonne dizaine. En ce jour de rentré, Mathilde était vêtue d'un tee-shirt bleu à bord blanc avec des inscriptions roses pâles, elle portait un pantalon blanc et des ballerines noires avec un nœud papillon blanc à rayures noires. Mathilde avait un sac à dos vert clair et orange. Bryan portait une chemise à carreau bleue et blanche, un jean bleu et des baskets noires. Zoé était vêtue d'un tee-shirt princesse rose, un pantacourt Dora bleu et des baskets roses à fleurs jaunes. Mme Stivanns, du nom de Natalie amena ses trois enfants à leurs écoles respectives. Mathilde retrouva sa meilleure amie qui avait passé de superbes vacances à Barcelone en Espagne. Elle lui raconta que c'était super bien, qu'ils c'étaient baignés tous les jours, qu'ils étaient allés à des superbes fêtes tous les soirs et qu'elle avait aussi rencontré un garçon génial qui s'appelait Juan. Il était, grand, brun, gentil et très amusant. Mathilde n'était pas partie, elle avait eu la visite de ses cousins, Justin et Maxime deux jumeaux âgés de huit mois, qui n'arrêtaient pas de brailler. Enfin cette année le seul point positif de ces vacances était qu'avec son père, ils avaient refait la tapisserie et la décoration de sa

chambre. A part ça, pour pouvoir s'acheter son nouvel ipod, elle avait dû aider son père à ranger le garage et nettoyer la voiture ; et sa mère à garder son insupportable petit frère et son insupportable petite sœur ; et l'aider à faire le ménage dans toute la maison. De plus, sa mère l'avait obligée à faire son cahier de vacances. Mathilde et Nina se connaissaient depuis l'âge de trois ans, elles avaient toujours été meilleures amies et passaient beaucoup de temps ensemble. Mais cet été elles n'avaient pas eu le temps de se voir, elles s'étaient juste écrit de temps en temps. A présent elles se dirigeaient toutes les deux dans la grande cour du lycée. Et oui ! C'étaient leur première année au lycée Robert Fontail. Elles entraient en seconde. Le principal, Mr Brochot commença à faire l'appel. Ce lycée était le plus réputé de la région. Il était très grand, de couleur bleu et jaune, il comportait dix classes de seconde, dix de première et dix de terminale. Les classes étaient faites par niveau, selon les résultats des élèves d'une classe sur l'autre, ils changeaient de lettre. Les meilleurs niveaux étaient en A et les moins bons en J. Les niveaux étaient adaptés suivant les classes. Mathilde et Nina espéraient se retrouver dans la même classe et l'une des meilleures car elles savaient que si elles étaient en A, B ou C, elles auraient une possibilité d'aller dans un lycée américain. Les trois premiers niveaux disposaient d'une option européenne. A la fin du premier trimestre, les élèves ayant pris cette option accédaient à une sélection. Cette sélection consistait à choisir les cinq élèves qui avaient le mieux réussi ce premier trimestre et qui faisaient parti des plus disciplinés. Le principal Brochot faisait toujours en sorte de prendre au moins un élève de chacun de ces trois niveaux. Nina venait d'être appelé, elle avait de

meilleurs résultats que Mathilde, et se trouvait en B. Il y avait encore un espoir pour qu'elles soient dans la même classe car le nom de famille de Nina était Prunauve. Malgré tous les efforts fournis par Mathilde l'année passée, elle ne se trouvait pas en B. Elle espérait alors être en C. Le principal continua : « Sangel Thomas, Sérande Maxime, Souve Adèle, Sparter Silvia, Stivanns Mathilde... » Chouette ! Pensa-t-elle et elle alla se ranger derrière ses nouveaux camarades de classe. Son professeur principal, Mme Duman qui était aussi son professeur de biologie, les amena dans le laboratoire. Elle passa toute l'après-midi à leur présenter les différents matériaux du laboratoire et l'aménagement de leur emploi du temps. En fin de journée, elle les fit enfin voir les autres salles de cour. La journée était enfin terminée et Mathilde retrouva Nina. En attendant que Mme Stivanns arrive, elles se racontèrent chacune leur journée. Nina avait une classe super gentille et son professeur principal, Mr Bring avait vraiment l'air sympathique et intéressant. C'était son professeur d'Anglais. Mathilde lui expliqua qu'elle aussi avait ce professeur et que Mme Duman son professeur de biologie qui était aussi son professeur principal parlait sans arrêt et était épuisante. Nina ne l'avait pas. Heureusement pour elle, pensa Mathilde. Mme Stivanns arriva enfin. De retour à la maison Mathilde raconta sa journée et Bryan leur expliqua comment c'était passé sa rentrée en 6ème. Son professeur principal était très gentil, Mathilde l'avait eu deux années de suite en sport et il l'avait beaucoup fait progresser. Zoé aussi était contente de sa journée. Sa maîtresse de CP, Mme Firzan était très gentille et très belle. Elle leur avait lu plein de belles histoires.